

# Franceses y rebeldes en Zaire

Kinshasa, mayo 22. (UPI). Los paracaidistas franceses recorrieron hoy el centro cupriero de Kolwezi enfrentándose con fuerzas rebeldes en su búsqueda de blancos capturados por los insurgentes de la provincia de Shaba.

Las autoridades de Francia dijeron que el centro de la ciudad estaba "firmemente en manos francesas", pero que los 600 hombres de la Legión Francesa lanzados el viernes y el sábado sobre Kolwezi encontraban focos de resistencia en un radio de 10 kilómetros. El ministerio de Defensa de Francia informó que la legión tuvo por bajas dos muertos y

14 heridos, en su lucha contra los rebeldes en retirada, quienes habían ocupado Kolwezi, procedentes de Angola, vía Zambia, en la noche del 11 al 12 de mayo, imponiendo el reino del terror en la ciudad.

El ministerio informó que 250 rebeldes fueron muertos en la operación y que habían sido tomadas armas soviéticas de los insurgentes, estimados entre 1.000 y 4.000. No hubo información acerca de prisioneros tomados por Francia.

En París, el secretario de Estado para Relaciones Exteriores, Olivier Stirn, dijo que de 3.000 blancos originalmente viviendo

— Pasa a la página 66 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**HUELGA.** Lima, mayo 22. (AP). Una violenta huelga general de 48 horas, paralizó virtualmente al Perú, en protesta por las severas medidas de austeridad económica, impuestas por el gobierno militar, al cabo de una semana de graves disturbios en diversas partes del país, que dejaron una veintena de muertos.

## Dólar se afirma en Europa con excepción de Londres

Londres, mayo 22. (UPI). El dólar norteamericano se afirmó hoy en todos los mercados monetarios europeos con excepción del londinense reflejando el aparente resurgimiento de la economía norteamericana. El oro también mostró ganancias cerrando en Londres en 179.375 dólares la onza contra 178.625 al cierre del viernes, y en Zurich en 179.375 contra 178.625 al cierre del viernes.

En Londres, la moneda norteamericana cerró hoy en 1.8135 dólar la libra, en comparación con 1.8070 al cierre del viernes y 1.8075 en la apertura de hoy. Los cambistas consideran que el fortalecimiento de la libra se debe al mejoramiento de las cifras de la inflación británica y a algunos cambios comerciales que se hicieron hoy al aproximarse la hora del cierre.

En otros puntos el dólar se afianzó. En Rancfort cerró hoy en 2.1260 marcos, contra 2.1150 al cierre del viernes. En Zurich cerró en 1.9772 franco suizo en comparación con 1.9695. En París en — Pasa a la página 21 —

## Bajo sospecha de espionaje arrestan dos rusos en EE. UU.

Nueva York, mayo 22. (Latin-Reuters). Dos funcionarios soviéticos de las Naciones Unidas, arrestados ayer bajo sospechas de espionaje, comparecerán ante un tribunal el 30 de mayo en audiencia preliminar, informó hoy un portavoz de la Oficina Federal de Investigaciones (FBI). Los rusos, Rudolf Petrovich Chernyayev, de 43 años de edad y Yaldik Aleksandrovich Enger, de 39, están detenidos y se ha fijado una fianza de dos millones de dólares por cada uno.

Si fuesen declarados culpables, podrían ser condenados a una pena máxima de prisión perpetua.

Un diplomático soviético, Vladimir Petrovich Zinyakin, de 39 años de edad, también tuvo intervención en este caso de espionaje, pero no fue detenido por disfrutar de inmunidad diplomática, según aclaró el vocero del FBI.

Los tres rusos, indicaron fuentes del FBI, se trasladaron va — Pasa a la página 47 —

## Misión norteamericana inicia gestiones en Latinoamérica

Washington, mayo 22. (AP). Una misión encabezada por el subsecretario de Estado para Asuntos Políticos, Eric D. Newson, inició hoy una gestión de una semana en la América Latina cuya escala Argentina ha adquirido subitamente una dimensión especial. El portavoz de ese despacho, Thomas Reston, dijo que Newson llegará mañana a Buenos Aires después de las consultas adelantadas durante el día de hoy en Bogotá. El jueves seguirá a La Paz.

Reston dijo que se trata de "una breve visita de orientación" debido a que la América Latina es la única región del mundo en la que Newson no ha cumplido funciones.

Newson acaba de asumir el

cargo número tres de ese despacho, después del propio secretario, Cyrus R. Vance y del subsecretario Warren Christopher.

Newson está acompañado en Bogotá por el subdirector de asuntos hemisféricos y lo será por el subdirector del área del Río de La Plata, Fernando Rodón, en su visita a las dos otras capita-

## Ola de calor causa muerte a más de 50 personas en India

Nueva Delhi, 22 (Latin-Reuters). Más de 50 personas murieron de insolación o deshidratación como consecuencia de la ola de calor que sufre la mayor parte de la India, informaron aquí fuentes sanitarias.

La temperatura llegó a los 45 grados centígrados en Nueva Delhi ayer y fue aún peor en otras zonas del país, agregaron.



**HERIDO.** Kamina Zaire, mayo 22 (AP). Un paracaidista herido durante el ataque franco-belga contra Kolwezi, Zaire, es llevado a una ambulancia.

## Sadat obtiene impresionante 98% de votos en referéndum

El Cairo, mayo 22 (Latin-Reuters). El presidente Anwar Sadat obtuvo un impresionante 98,29 por ciento de votos a favor en el referéndum realizado ayer sobre sus propuestas medidas de limitar la actividad del Partido Comunista y otros grupos de oposición y disciplinar la prensa. El resultado fue anunciado por el ministro del Interior Nabawi Ismail en una declaración publicada por la agencia noticiosa del Medio Oriente (MENA).

El ministro, dijo que en la votación de ayer, 9.385.024 de los 10.983.223 ciudadanos en condiciones de sufragar fueron a las urnas.

Agregó que 9.202.563 apoyaron las medidas de Sadat.

Los votos por "no" totalizaron

159.578 y hubo 22.893 votos anulados.

De acuerdo a las cifras oficiales, el 85,4 por ciento del electorado votó. Un muestreo realizado en los distritos de la capital ayer, una hora y media antes del cierre de la votación, determinó sólo un 30 por ciento de

— Pasa a la página 27 —

## Japón cesa vuelos en antiguo aeropuerto por nueva terminal

Tokio, mayo 22. (UPI). El aeropuerto internacional de Haneda, la principal terminal aérea de Tokio durante el último cuarto de siglo, cerrará mañana sus pistas a los vuelos internacionales, cuando el nuevo aeropuerto instalado en Narita, 65 kilómetros al noreste de esta capital, comience a operar plenamente. El primer vuelo a horario con destino a Guam, vía Saipan, de un aparato de Japan Air Lines (JAL), partió del combatido aeropuerto de Narita a las 9:15 a.m. (00:15 GMT) con 30 recién casados en viaje de luna de miel y otros 60 pasajeros, aparte de la tripulación.

Al entrar el nuevo aeropuerto en su tercer día de operaciones, 13.600 efectivos de choque de la policía seguían vigilando inquisitivamente a todas las personas que llegaban a la terminal aérea.

El equipaje de cada viajero fue examinado una y otra vez por la policía y agentes privados, mientras que algunos pasajeros llegaban apresurados tratando de alcanzar sus vuelos internacionales.

Un total de 53 aviones aterrizaron en el aeropuerto construido a un costo de 2.600 millones de dólares, y 47 aparatos a reacción levantaron vuelo para sus respectivos destinos

— Pasa a la página 27 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**CONSOLIDADA.** Garland, Texas, mayo 22. (AP). La señora Jean Smith, es consolada por su esposo Terry poco después de recibir la noticia de que su hija Shannon, de 9 años, murió al desplomarse el

techo de una iglesia, durante una ceremonia religiosa. Derecha, Chris Blackshear ora acompañado de su madre, poco después de haber escapado de la iglesia.

al cerrar la edición